

Encontrar Atención Dental en Pensilvania

Centros de salud con calificación federal

Los centros de salud con calificación federal (FQHCs, por sus siglas en inglés) son centros de atención primaria en zonas rurales y urbanas. Hay más de 120 centros FQHC en Pensilvania que ofrecen atención dental. Se aceptan todos los seguros. Los honorarios se basan en lo que el paciente puede pagar y a menudo se basan en el nivel de ingresos y el tamaño de la familia. Para localizar un FQHC, visite my.pachc.org/Find-a-Health-Center.

Facultades de Odontología y Clínicas de programas de higiene dental

Hay cuatro programas dentales y 13 programas de higiene dental en Pensilvania que ofrecen servicios dentales a un coste bajo o reducido para cualquier persona. Para localizar una escuela de dental o una clínica de un programa de higiene dental, visite paoralhealth.org/wp-content/uploads/2023/04/Dental-and-Dental-Hygiene-Program-Clinics.pdf.

Clínicas gratuitas y benéficas

Las clínicas gratuitas y de beneficencia atienden a personas que no tienen seguro, que necesitan servicios no cubiertos por el seguro (infraseguros) o que tienen un acceso limitado o nulo a la atención. Hay casi 20 clínicas gratuitas en Pensilvania que ofrecen servicios dentales.

Para obtener más información, visite freeclinicspa.org/locations.

Organizaciones de asistencia gestionada (planes de salud de Medicaid)

Las organizaciones de asistencia gestionada pueden poner en contacto a sus afiliados con los proveedores dentales de sus regiones. Para obtener los números de teléfono de los servicios para afiliados de cada organización de atención administrada, visite dhs.pa.gov/providers/Providers/Pages/Statewide-Managed-Care-Map.aspx. Para consultar las listas de proveedores por plan de salud, visite enrollnow.net.

PA Navigate

PA Navigate es una herramienta en línea que conecta a las personas con organizaciones comunitarias, agencias estatales y del condado y proveedores de atención sanitaria. Tanto las personas como los proveedores pueden utilizar PA Navigate para hacer derivaciones a servicios sanitarios. Los recursos de atención dental se encuentran en la sección "Salud". También incluye recursos sobre alimentación, vivienda, transporte, etc. Para más información, visite panavigate.org.

PA 211

PA 211 es un servicio prestado a través de United Way of Pennsylvania para proporcionar información y derivaciones a programas de salud, servicios humanos y otros programas de asistencia social. Para localizar proveedores dentales, visite pa211.org/get-help/health.

Plan de seguro médico infantil de Pensilvania (CHIP)

Los programas Medicaid y CHIP de Pensilvania ofrecen opciones de seguro médico gratuito o de bajo coste para personas de hasta 19 años. Para obtener más información y localizar un proveedor en su zona, visite insurekidsnow.gov.



Clínicas y eventos emergentes

Misión de Misericordia de Pensilvania

- El tratamiento dental es gratuito para las personas que no pueden permitírselo. El tratamiento se ofrece por orden de llegada. Cientos de pacientes acuden a este acto para recibir atención, así que venga temprano. Las filas se forman con horas de anticipación.
- Para más información, visite www.mom-n-pa.com.

Misión de Misericordia Pittsburgh

- La atención dental se presta a los pacientes por orden de llegada hasta completar el cupo. No hay requisitos de ingresos ni de elegibilidad. Cientos de pacientes acuden a este acto para recibir atención, Uolas se forman horas antes.
- Para más información, visite mompgh.org/patient-info.

Clínicas Médicas para Zonas Remotas (RAM por sus siglas en inglés)

- Las clínicas RAM son gratuitas y ofrecen limpiezas dentales, empastes, extracciones y radiografías dentales. La cola para entrar puede formarse horas antes.
- Para más información, visite ramusa.org/pop-up-clinics.

Servicios Dentales Donados

Los dentistas se ofrecen voluntarios para proporcionar un tratamiento integral a los pacientes que reúnan los requisitos. Los solicitantes deben carecer de medios para costearse la atención odontológica y cumplir UNO de los siguientes criterios: ser mayor de 65 años, tener una discapacidad permanente o necesitar atención dental médicamente necesaria. Para obtener más información y presentar su solicitud, visite dentallifeline.org/pennsylvania.

Cobertura dental a través del Pennie Marketplace

Pennie, el mercado de seguros de Pensilvania, ofrece dos formas de obtener cobertura dental fuera de la cobertura del empleador. La cobertura dental puede añadirse al seguro médico o adquirirse por separado como plan dental. Para más información, visite pennie.com.

Clínicas rurales de salud

Las clínicas rurales de salud se centran en prestar servicios de atención primaria en zonas no urbanizadas. La disponibilidad de servicios odontológicos varía según el lugar. Para más información, visite www.porh.psu.edu.

Asociación Dental de Pensilvania (PDA, por sus siglas en inglés)

PDA es la organización profesional dental estatal para dentistas. PDA tiene un directorio en línea para ayudar a las personas a encontrar atención dental. Para más información, visite padental.org/PDA22/PDA22/Directory/Find_a_Dentist.aspx.

Centros de salud escolares

Los centros de salud escolares prestan una serie de servicios de salud física, dental y conductual a alumnos y padres en el entorno escolar. Los servicios disponibles varían de un centro a otro. Para más información, visite psbha.org.

